

富秋中学校区で、施設一体型義務教育学校 (小中一貫校)の開校準備に着手します！

地域の方々との意見交換も行いながら検討を重ねてきました富秋中学校区での施設一体型義務教育学校の導入について、和泉市適正就学対策審議会にて富秋中学校の敷地に設置する旨の答申が示されました。このことを踏まえ、具体の開校準備に着手します。

【開校にむけて】

1. 新しい学校は、富秋中学校の敷地に、新校舎を建設のうえ、開校します。
2. 開校時期については、最短で令和9年度を予定し、今後の具体の施設計画を踏まえて決定します。
3. 新しい学校の就学区域は、幸小学校、池上小学校の区域に加え、葛の葉町1丁目～3丁目は、新しい小中一貫校か、信太小学校及び信太中学校を選択できます。
4. 新しい学校では、1学年当たり2クラス、もしくは3クラスの学校となる見込みです。

【今後の予定】

今後は、保護者や地域、学校関係者で構成する(仮)学校開校準備委員会を発足し、学校名や教育内容、施設イメージ、通学路、制服などについて具体化を進め、まちづくり構想と連携し、魅力ある学校づくりを進めます。在校生への配慮をはじめ、地域のご意見を確認し、情報発信に努めてまいります。



現富秋中学校を敷地として、校舎は新設することとしています。“地域とともにある学校”として、地域に開かれた整備を進めます。(写真:南松尾はつが野学園)

制服の導入、デザインなども検討していきます。

メール登録で 情報をお届け！ & ご意見をお寄せください！

メール登録をしていただければ、富秋中学校区の新しい学校の検討についての情報を受け取ることができます。また、みなさんからのご意見もお寄せください。登録は下記アドレス宛て、もしくは右のQRコードを読み取っていただき、氏名、「ニュースレター希望」と記載のうえ、ご返信ください。

[tomiaki@city.osaka-izumi.lg.jp]

